

## La minería aportará 10 mil millones a la economía ecuatoriana



La ministra de Minería (e), Rebeca Illescas, en su participación en la rueda de negocios "Invest Ecuador 2018" señaló que este sector aportará a la economía del país aproximadamente USD 10 mil millones hasta el 2021. Estos recursos provendrán de inversión extranjera directa, exportaciones de minerales y por el pago de regalías, patentes, utilidades e impuestos al valor agregado (IVA) y de la renta.

## Ministerio de Minería organiza primer foro internacional minero

El Ministerio de Minería organiza el primer foro internacional "Ecuador Minero Por Buen Camino", donde se analizará la situación actual del sector en el país y se compartirán experiencias positivas con respecto a esta actividad con expositores internacionales de Chile, Argentina y Perú. El evento se realizará el 04 de abril de 2018, en el auditorio de la Plataforma Financiera Gubernamental, ubicada en la avenida Amazonas y Unión Nacional de Periodistas, en Quito.



### Breves MINEROS



#### INIGEMM Y ENAMI EP COMPARTIERON EXPERIENCIAS TÉCNICAS

Técnicos de la Empresa Nacional Minera del Ecuador y del Instituto Nacional de Investigación Geológico Minero Metalúrgico compartieron conocimientos y experiencias para fortalecer el portafolio de proyectos y el aprovechamiento responsable de los recursos naturales en el marco de la política pública minera.



#### COMISIÓN DE ASUNTOS MINEROS VISITÓ ZARUMA - PORTOVELO

La Agencia de Regulación y Control Minero (Arcom) junto con el Grupo de Operaciones Especiales de la Policía Nacional, las Fuerzas Armadas y la Comisión de Asuntos Mineros realizaron un operativo de control en la zona de exclusión Zaruma – Portovelo para evitar la actividad minera ilegal.